
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 29 ottobre 2019 (numero 8/2019) 
L’anno 2019 (duemiladiciannove) il giorno 29 del mese di ottobre alle ore 18:30 presso la sede 
dell’Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina, in Messina via Università n. 16, si è riunito il Consiglio 
Direttivo, preventivamente convocato dal Presidente per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Quota iscrizione anno 2020; 
2. Riunione Presidenti Roma 17 e 18 ottobre 2019: relazione Presidente; 
Sono presenti: 
Prof. Rosario Saccà, Presidente; 
Dr.ssa Letteria Settineri, Consigliere; 
Dr. Giacomo Ansaldo, Consigliere; 
Dr. Giovanni Toscano, Segretario; 
Dr. Emanuele Alongi, Consigliere. 
Prof. Santo Di Pietro, Tesoriere. 
Hanno giustificato l’assenzai dottori Arrigo e D’Amico.Verificata la presenza del numero legale, il 
Presidentedichiara aperta la seduta di Consiglio ed invita il Consiglio ad affrontare ilprimopunto 
all’O.d.g.: “Quota iscrizione anno 2020”.Il Presidente ricorda ai Consiglieri che si aggiungeranno 
alcune spese tra le quali quelle legatealla norma della PagoPA e la Convenzione UNI quindi sarebbe 
forse opportuno un aumento della quota. Il Tesoriere considera che valutando i bilanci preventivi e 
consuntivi degli anni 2018 e 2019 si debba obbligatoriamente proporre un aumento.Si ritiene congruo 
un aumento di quota di € 5,00 per cui la quota dell’anno 2020 sarà di € 85,00: il Consiglio approva 
all’unanimità. 
Il Consiglio affronta adesso il secondopunto all’O.d.g.: Riunione Presidenti Roma 17 e 18 ottobre 
2019: relazione Presidente.Il Presidente descrive gli argomenti sostenuti durante la riunione: bilancio 
di previsione e normativa di riferimento, PagoPA, regolamento di contabilità Enti Pubblici, Compiti del 
Tesoriere, Anagrafe Tributaria. Il Presidente riporta anche quanto discusso nei Tavoli Tecnici sulla 
formazione professionale continua e normativa dell’Ordine, accreditamento laboratori di prova, gare e 
bandi di appalto. Il Presidente informa inoltre che il prossimo Congresso Nazionale è stato assegnato 
fra gli Ordini di Messina e Catania.Il Presidente propone un Convegno sulla Tavola Periodica quale 
evento formativo per la fine anno 2019 e mostra un programma ideato e fatto pervenire dalla dr.ssa 
D’Amico. 
A questo punto essendo esauriti i punti all’O.d.G. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, 
il Presidente alle ore 20:05 dichiara chiusa la seduta. 
Del che il presente verbale, immediatamente redatto, letto, approvato e sottoscritto. 
 

Il Segretario 
Dr.Chim. Giovanni Toscano 

Il Presidente 
Prof.Chim. Rosario Saccà 

 


